viernes, 19 de octubre de 2012

Shakeout

hubiese un terremoto. Puerto Rico reaccionó como si la alerta y, acto seguido, medio A LAS 10:18 a.m. de ayer dieron Más de 700,000 personas

indice@gfrmedia.com MARA RESTO VÉLEZ

agencias públicas, corporacioa Puerto Rico en la lista de paíorganización The Great Shakeses que participan del evento. out, que por primera vez incluyó de terremoto coordinado por la participaron ayer del simulacro Empresas, comercios, hoteles,

del país, entre otros grupos, corias y 1,400 escuelas públicas nes, organizaciones comunita-

> atacar de improviso. ción ante la eventualidad de este tipo de desastres, que suelen para promover un plan de accronizado alrededor de la Isla, laboraron en este esfuerzo sin-

en Puerto Rico

por The Great

organizado

de terremoto del simulacro Miles participan

que Puerto Rico es el primer en Estados Unidos. cación de la Red Sísmica, indicó vo origen en el sur de California, lizando desde el 2008, y que tueste simulacro que se viene reapaís hispano que participa en dinadora del Programa de Edu-

la Agencia Federal y Estatal para el Manejo de Emergencias. la Red Sísmica de Puerto Rico y ganización The Great Shakeout, fuerzo compartido entre la or-De hecho, el evento fue un es-

gente practique el método cotrevista con ÍNDICE to", explicó Gómez Pérez en enrrecto de enfrentar un terremo-"Lo que buscamos es que la

registraron para participar. Sin embargo, aseguran que la cifra En total, 704,645 personas se

planifican el próximo evento.

En Mayagüez, por ejemplo, las

Glorymar Gómez Pérez, coorsillas de forma simultánea. cubriendo sus cabezas con las los estudiantes reaccionaron dio municipal Isidoro García. to de la parte posterior del estareunieron en el estacionamien-Cuando sonó el timbre, todos escuelas que participaron se

pues en general todos supieron ción estudiantil como excelente lacro, catalogaron la participapara el Manejo de Emergencias y responder ante la simulada sica que fueron testigos del simu-(Aemead) y la propia Red Sísmi-Administración de Desastres Personal de la Agencia Estatal

Diego Roche, estudiante de la escuela

Shakeout. En Puerto Rico, ya registradas para participar de tuación de emergencia. los simulacros de The Great nas alrededor del mundo están Más de 19 millones de perso-

> Moreno, dialoga con los estudiantes. Abajo, el secretario de Educación, Edward José Colombani, siguió las instrucciones

el desarrollo de un plan, que inbuena respuesta comienza con ción antes, durante y después cluya recomendaciones de ac-Expertos aseguran que una car potenciales peligros en Remueve objetos pesados su estructura. lugar de trabajo para identifiinspecciona toda tu casa y

Sujeta los tanques de gas de lugares altos

de un evento sísmico.

ahí en algún lugar seguro.

de salir. quedarte adentro que tratar

caleras durante un terremoto

fluido y calentadores.

Evita usar elevadores o es-

Si estás dentro de tu casa o alguna estructura, quédate Reacciona con rapidez.

No corras, es más seguro

No hagas llamadas innece-Si estás guiando, detén el vehículo y quédate adentro. temblores. Prepárate para más y comunal. de emergencia familiar el lugar donde te encuentras. No salgas a novelerear Mantén la calma. Pon en práctica tu plan Inspecciona rápidamente Aléjate del mar.